

ポプラ町内会

令和3年度公園清掃管理
昨年11月21日に、令和3年度最後の公園清掃管理が行われました。

この清掃管理は、5月から半年間にわたり毎週日曜午前8時から、町内3公園で実施、毎回子供から大人まで約30〜40名の町内会皆様の協力で環境向上の為、落ち葉やフン吸殻等ゴミ拾いの清掃活動を行って来ました。

最終日の21日には半年間の労と協力に対し感謝を込め、お弁当と飲み物をお渡しして令和3年度の公園管理を終了しました。



東町内会
久しぶりの役員会を開催

コロナの感染防止のため対面の会議を中止していましたが、久しぶりに11月29日午後6時30分から新川児童会館で開催しました。

村上会長の挨拶の後、事業報告がありました。毎週土曜日に実施している美化美化活動、まきば公園の委託事業、児童と高齢者の見守り活動、広報活動などが継続実施されてきたこと、班長さんが町内会費の徴収、広報の配布などに努力されていることなどが報告されました。

議事では、赤い羽根共同募金の集計結果の確認、新年交礼会の中지를報告して承認され、次いで排雪作業の基本計画が示されました。会計から現時点での町内会費の納入状況が報告された後、各専門部からの報告で連町主催のミニバレー大会で優勝した事や当面する取り組みの要請があり、全て確認されて会議を終了しました。

みどり町内会

トライ子供会Xmas
『サンタが家にやってきた!!』

今年度の子供会クリスマスも新型コロナウイルス感染症防止のため、昨年度に引き続きプレゼントを希望者宅へお届けする形式としたところ、予想を大きく上回る方達からの応募がありました。(児童数は140名)



『知っていますか?』
公園のトイレ

Q.北風公園にあるトイレがいつもきれいなのはなぜ?
A.それは、札幌市北区土木部維持管理課が週1〜2回の清掃はしているのですが、それとは別にほぼ毎日、自主的に清掃をして下さっている町内の方がいらつしやるんです。トイレトペーパーも補充したりお花まで飾ってくれているんですよ!

12月17・18・19日の3日間、昼間と夕方のご希望の時間帯に合わせ2組のサンタチームでの直接訪問です。突然のサンタの訪問に子供たちは大喜びで出迎えてくれました。予想外は天候も同様で、大雪警報が出ていることも知らずにひたすら雪の降りしきる中、雪をかき分けて町内全域の道を走り回る事になりましたが、待っていてくれた子供たちの喜ぶ笑顔と大歓声にその疲れもどこかに置き忘れていたサンタさんたちでした。(文教部)

早朝に掃除をしている人がいるよ、同じ人がちびっこ公園のごみ拾いや雑草取りもしているよ。などの情報をもとに、その方をさがしてみました。

その方は、15分区にお住いのWさんという方でした。(本人の希望により氏名は記載しません)
お話を伺ってきました。7年前にフルタイムの仕事をしていて少し時間の余裕ができたのをきっかけに、己の為、地域の為に何かできる事はなにかと思いついたそうです。初めの頃は、トイレトペーパーを持ち帰られたり、花が花瓶ごと無くなることもあったそうですが、ここ2年くらいは良い状態が続いているそうです。Wさんの素敵な行為に感謝したいですね。Wさん最後に、エンゼルスの大谷翔平選手もやっているように、「ごみを拾う事は運を拾う」ことだね。とさわやかに笑っていらつしやいました。(広報グループ)



Advertisement for Satsukita Office, a law firm, listing services like inheritance and legal consultation.

Advertisement for a business, featuring images of a building and a product labeled 'Happy Halloween'.

Large advertisement for Shinkawa Shindou Orthopedic Hospital, including a bus service and medical services.

Advertisement for a school event: 'New School Live' at Shinkawa Junior High School.